
令和 5年 7月 22 日 10 時開催

豊川北小タウンミーティング 事後アンケート に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類し、「分

類」欄に①～③の番号を記入してください。

No. 内容 分類 回答

1 少しでも多くの質問に答え

る為にも事前に質問事項を

提出してもらいそれを優先

に答えた後、挙手による質

問を受けてはどうか。

② 【市民部 市民サービス政策室】

事前質問制については、令和 4年度の市長タ

ウンミーティングにおいて試験的に実施しまし

たが、参加者から事前提出した質問の説明や意

見、事例紹介等の補足がされ、結果的に時間短縮

には繋がらなかったことから、今年度は当日質

問に戻しています。

引き続き、効果的な進行のあり方を検討して

いきます。

2 市長タウンミーティングで

あるが、子育てしている人

対象のミーティングを開催

出来ないか。託児サービス

などあれば子連れで参加し

やすい。

① 【市民部 市民サービス政策室】

令和 4年 10 月 25 日、PTA 連絡協議会の場をお

借りして、PTA 会長・副会長を対象とした市長タ

ウンミーティングを開催しました。教育・子育て

をメインに意見交換が行われ、市にとっても大

変有意義な機会となりました。今後も、子育て世

代を対象としたタウンミーティングを実施して

いきたいと考えていますので、その際には、お子

さんの一時保育についても導入を検討します。

3 病児保育が近くに無い。例

えば彩都西に茨木市と合同

で設置できないか。

－ 【子ども未来創造局 保育幼稚園利用室】

本市の病児保育室は、市内中心に位置する萱

野保育所内に病児・病後児保育室として平成 30

年度に設置しました。令和 4年度には、新たに

阪急箕面駅付近に小児科に併設した民間の病児

保育室が開設され、保護者の選択肢が拡大した

ところです。

病児保育室のさらなる増設は、病児保育室の

利用状況等をふまえ、必要に応じて検討します。

なお、回復期にあるお子さんをお預かりする

病後児保育室については、萱野保育所のほか西

部、中部、東部に 1箇所ずつ設置しています。

4 阪大跡地において子育て支

援施設も検討して欲しい。

② 【地域創造部 地域活性化室】

大阪大学箕面キャンパス跡地を活用する事業

者の公募においては、地域住民の利便性向上や

交流促進等につながる施設を配置する「地域貢

献エリア」の整備を条件としています。



現在、子どもの遊び場を併設したカフェの誘

致や子育て世代が交流できる施設の設置などを

めざし、子育て支援に資する地域貢献エリアの

整備内容について、優先交渉事業者と調整を進

めているところです。

5 阪急バス小野原西 BS(西

行)に日よけが欲しい。

② 【地域創造部 交通政策室】

いただきましたご意見は、阪急バス株式会社

にお伝えいたします。

なお、令和６年３月２３日の北大阪急行線の

延伸開業に伴うバス路線の再編にあわせて、歩

道幅員に余裕のある、上屋の設置が可能なオレ

ンジゆずるバスのバス停（阪急バスとの共用バ

ス停を含む）で利用者が多いバス停については、

順次上屋を整備していきます。

6 自転車利用者で無法な運転

(信号無視、歩道からの直角

横断など)が目立つ。是正し

ていく方策がほしい。

啓 発

活 動

①

取 り

締 ま

り③

【総務部 市民安全政策室】

本市では、箕面市自転車安全利用条例を制定

し、自転車の安全利用に関する啓発に努めてい

ます。具体的には、全市立小学校において、自転

車の安全な乗り方を指導する交通安全教室を実

施し、全市立中学校においては、スタントマンが

自転車等の交通事故を再現する、スケアード・ス

トレート交通安全教室を実施して、交通ルール

や交通マナーの向上を図っています。また、チラ

シやポスター等を作成し、学校や公共施設、自転

車販売店等に配布しています。さらに箕面警察

署と連携し、全国交通安全運動の期間にあわせ

て、自転車に対する交通安全啓発キャンペーン

を実施しています。

なお、自転車に対する交通指導取り締まりの

強化については、箕面警察署に要請しています。

7 時間が少ないので質問を全

てすることが出来なかっ

た。もっと時間をかけて欲

しい。

－ 【市民部 市民サービス政策室】

ご質問の時間が十分にとれなかったことをお

詫びいたします。

タウンミーティングについては、市民の皆さ

まが負担なく参加できる時間、集中して話を聞

くことができる時間を考慮し、1時間 30 分と設

定しています。

また、当日ご質問いただけなかった場合も、ミ

ーティング後のアンケートに記入いただいて回

答したり、定期的にタウンミーティングを開催

する等、ご意見をいただく機会の拡充に努めて

いきます。



8 市長タウンミーティングの

内容を知らせて欲しい。(12

カ所分)

① 【市民部 市民サービス政策室】

タウンミーティングの内容については、市の

ホームページにおいて、当日使用したスライド、

質疑応答の概要、要約版の議事録を順次、公開し

ています。

9 市教委・施設開放担当の方

へ

平成 18 年頃より施設利用、

体育館(屋内)は有料化され

た。野球サッカー等無料で

ある。不公平

少数意見かもしれないが屋

外利用も有料にすべき。

③ 【子ども未来創造局 学校施設管理室】

現在、グラウンド利用の有料化は検討してい

ませんが、今後の施設開放事業の状況を踏まえ、

適宜検討していきます。

10 粟生新家の勝尾寺の鳥居の

近くの石畳がはがれて仮補

修としてアスファルトで埋

めているが、くぼみが出来

ている。市として正補修を

するといっているが 6ヶ月

以上たっても未だ出来てい

ない。

① 【みどりまちづくり部 道路管理室】

ご指摘の箇所について現地を確認し、石畳の

本復旧を 8月に実施しました。

11 阪急バス宮ノ前停留所にベ

ンチは無理でも屋根を設け

て欲しい。日影も無く風雨

にさらされる。

③ 【地域創造部 交通政策室】

宮ノ前バス停については、令和６年３月２３

日の北大阪急行線の延伸開業に伴うバス路線の

再編にあわせたベンチの設置について検討して

います。

なお、上屋については、設置に必要な歩道幅員

が確保できないため整備は難しい状況です。

12 豊川支所でも本庁でしか出

来ないことがある。支所で

もできるようにして欲し

い、デジタルでは出来ない

です。

③ 【市民部 窓口課】

豊川支所は、限られた人数、システム機器、設

備等で運営しており、コスト等の関係から本庁

と同じ業務を対応できるようにすることは考え

ていません。なお、対面が必要で、多くの市民の

利用が見込まれる業務については取扱いできる

よう、随時見直しに努めていきます。

13 勝尾寺川を高齢者や子供た

ちがほっこりしたふれあい

が出来る遊歩道の有る散歩

道の付いた勝尾寺川にして

欲しい。

① 【みどりまちづくり部 公園緑地室】

勝尾寺川は、一部山間部を除き大阪府が管理

する河川ですので、ご意見について大阪府にお

伝えします。



14 阪大跡地の地域エリア４㏊

に福祉施設。防災設置エリ

アにして欲しい。

② 【地域創造部 地域活性化室】

現在、優先交渉事業者からの提案内容をもと

に、地域のかたに開放を前提とした健康増進に

資する施設や地域交流施設の整備とともに、有

事の際に一時避難地として利用できる非常用電

源や防災倉庫を設置するなど、地元からの要望

等も反映させた事業の実施に向け、事業者と協

議・調整を行っています。

15 質問に対し住民目線に寄り

添った対応をお願いしま

す。

豊川北小地区でのタウンミ

ーティングの議事録の開示

をお願いします。

① 【市民部 市民サービス政策室】

ご質問ご意見に対し住民目線に寄り添って真

摯に対応するよう努めていきます。

また、市のホームページにおいて、タウンミー

ティング当日に使用したスライド、質疑応答の

概要、要約版の議事録を順次、公開しています。

16 間谷橋から勝尾寺線にゆず

るバス停ありますが橋に信

号ありますか？あぶないの

で横断歩道をバス停までお

願いします。

② 【みどりまちづくり部 道路管理室】

横断歩道の設置は箕面警察が所管となります

ので、場所と詳細を教えていただだければ、箕面

警察へ申し入れを行います。

17 指定管理制度について

民間移行の目的

市民病院のコンセプトは

経費負担は

現在の市民病院職員の救い

－ 【市立病院 新市立病院整備室】

【市立病院事務局 病院人事室】

○市立病院は、船場地区へ移転・建替えします。

将来の医療需要に応えつつ、持続可能で質の高

い医療を提供するためには、病床を増やす必要

があります。

しかし、豊能医療圏は病床過剰地域であるた

め、基本的に病床を増やすことができず、急性期

病床を増床するには、他の病院と再編統合する

スキームを活用する以外にありません。

そこで、再編統合先となり得る法人に調査し

たところ、いずれの法人も自らの運営を望んで

いたため、運営手法は、指定管理者制度となった

ものです。

○新病院がめざす姿と基本的な方向性は、次の

とおりです。

[新病院がめざす姿]

・箕面市民の命と健康の砦となる公立病院

・広域性・公益性を持ち地域医療の核となる病

院

・患者と医療従事者にとって魅力ある病院

[基本的な方向性]

・高度かつ質の高い医療の提供可能な病院



・断らない救急を実践する病院

・広域災害時に「箕面市災害医療センター」とし

て注力する病院

・新興感染症の国内発生当初からしっかりと対

応する病院

○経費負担について

指定管理者の運営に対して、市は赤字補てんは

原則行わず、黒字経営となった場合も、市への納

入を求めません。

ただし、政策的医療（救急医療・小児医療など）

の実施については、市が適切に負担します。

・新病院の整備費用については、一定割合を指

定管理者が負担します。

○指定管理者制度の導入に伴い、市立病院の職

員は原則として分限免職になります。退職後に

指定管理者法人への就職を希望する職員につい

ては、特段の事情がない限り全員採用し 65 歳ま

での雇用を確保するよう、指定管理者に義務付

けます。

また、指定管理後の医療提供体制の確保のた

め、現在の市立病院職員が指定管理者となる法

人へ転職しやすくするための方策を検討してい

ます。

18 観光バスを運行するなら渋

滞が緩和され、国文都市 4

号線の必要性は低くなるの

では？4 号線作らず、今の

自然環境を活かして勝尾寺

の参拝道を沢山の人に歩い

て楽しんでほしいです。

③ 【みどりまちづくり部 道路整備室】

国文都市 4 号線は、観光のみならず西田橋付

近の交通渋滞の解消や、彩都から箕面萱野駅へ

のアクセスとして重要な路線であること、また、

防災上の観点からも、市は必要な路線と考えて

います。

なお、国文都市 4 号線の整備に伴い勝尾寺の

参拝道に一時的な影響が生じれば、機能復旧す

る予定です。

19 保育園の入所条件が週 4回

1 日 4 時間以上就労となっ

ているのは、いつ月 64 時間

に変わるのでしょうか。国

の指針でもほとんどの他市

でも、月 64 時間となってい

て、フレキシブル(週 3回×

6 時間)な働き方が可能に

なっています。箕面でも早

く月 64 時間にしていただ

きたいです。

－ 【子ども未来創造局 保育幼稚園利用室】

現在本市では、子ども・子育て支援法の定めに

より就労時間について、週平均 4 日以上かつ 1

日平均概ね 4時間以上（月 64 時間以上）と設定

していますが、法が施行されてから 10 年経過後

の、令和 7年 4月から月 64 時間以上の就労に変

更する前提で検討を進めています。



20 「みどり豊かなまち」に農

地を減らさないでほしいで

す。貸し農園、市民農園が

ブームです。民間企業もあ

る。営農が無理なら市民が

使えるようなシステムを市

としても考えてほしい。

② 【みどりまちづくり部 農業振興室】

箕面市は、農業者が営農できなくなった農

地を借り受け、農業公社に耕作させることで、農

地を保全し、可能な限りまちなかのみどりが減

少しないように努めています。

市民農園については、すでに大阪北部農業協

同組合や民間企業が運営している貸し農園があ

りますので、そちらをご利用ください。

21 おひさまルームのような、

未就園児の親子がいつでも

気軽に集える場所を作って

ほしい。粟生、彩都、小野

原の東部地区には 1つもあ

りません。おひさまは箕面

では 3カ所しか有りません

が茨木市では 20 カ所有り

ます。

福祉会で子育てサロンが開

催されていますが、月 1回

です。毎日いつでも行ける

場所単なるプレイルームで

は無く保育士さんがいてる

場所が良い。東生涯学習セ

ンターや多文化交流センタ

ーのプレイルームを活用し

て週 2～3 回でもおひさま

ルーム出来ないか？

② 【子ども未来創造局 子育て支援室】

茨木市では、子育て支援センターが4か所あ

り、ひろば型の子育て支援事業を市内20か所で

実施されています。本市では、子育て支援セン

ターを3か所設置しながら、市内13か所の公共

施設等で「おひさまひろば」を月1～2回開催し

ています。東部地域は、東生涯学習センター、

小野原多世代地域交流センター、コミュニティ

センター彩都の丘会館、cube3110彩都インフォ

＊ミュージアムで開催しており、いずれも保育

士等の専門スタッフが出務し、気軽に相談して

いただける環境を整えています。

東部地域において、おひさまルームのように

同じ場所に保育士が常駐し週に数回開催できな

いかというご要望については、各地域における

ニーズをふまえ、いつでも気軽に参加していた

だけるような体制をさらに検討していきます。

22 民間スイミングスクールの

活用が豊北小で始まってい

ると言っていましたが、ま

だです。11～2 月です。な

ぜ、こんな真冬にするの

か？子供のためのシステム

を考えてほしい。

③ 【子ども未来創造局 学校教育室】

民間スイミングスクールでは、室温、水温を調

整し、真冬でもスイミングのできる環境となっ

ています。また、移動時においても防寒や体調に

配慮して実施していきます。

23 市長の説明。もっと時間か

けて中身の濃い議論を求め

たい。

弱者、高齢者、デジタル社

会、住みづらい世の中、高

齢者には辛い。

－ 【市民部 市民サービス政策室】

多くの方に気軽にタウンミーティングに参加

いただき、市政等に関心をもっていただけるよ

う、1時間 30 分という限られた時間で、市政に

関するスライド説明と参加者との意見交換の時

間配分を考慮しつつ進行しています。そのため、



熱心に質問等を寄せていただいた場合は、十分

に議論や回答できない場合もあります。

タウンミーティングでの質問事項について

は、あらためて市の回答を取りまとめ、後日、書

面にて参加者に提供していますので、ご理解い

ただきたく存じます。

また、今後も機会を捉えてタウンミーティン

グを開催する予定ですので、ご参加いただきま

すようお願いします。

24 当家の畑の向かいは駐車場

となっているが、斜面にビ

ニールが貼られており、そ

のビニールが風になびいた

り風で飛んだりして、大変

迷惑している。市から注意

することはできないのか。

③ 【市民部 市民サービス政策室】

住民間に生じた問題については、当事者同士

の話し合いで解決することとなっています。法

的な観点からのアドバイスが必要な場合は、本

市の無料法律相談をご活用ください。（電話番

号：724-6723 市民部市民サービス政策室まで）

25 モノレール川合駅の検討よ

ろしくお願いします。

② 【地域創造部 地域活性化室】

モノレールの（仮称）川合駅については、川

合・山之口土地区画整理事業によるまちづくり

の動向を踏まえ、新たな乗降客の需要を見極め

たうえで新駅設置に向けた検討を本格化できる

ものと考えています。

26 阪大跡地の地域エリアよろ

しくお願いします。

② 【地域創造部 地域活性化室】

大阪大学箕面キャンパス跡地活用事業の地域

貢献エリアについて、優先交渉事業者からイン

ターナショナルスクール、農業公園の提案を受

け、現在、協議・調整を行っています。

27 「ゆりかごから墓場まで」

箕面に住んで良かったと思

える施策を職員が一願とな

って行なって頂きたい。

教育について(子育て)

地域保全について(箕面公

社)(インフラ整備)

－ 【市民部 市民サービス政策室】

今後も、タウンミーティング等を通じて、市民

の皆さまの意見を頂戴し、市民満足度を向上さ

せるよう努めていきます。

28 ゆずるバスの拡大方針につ

いて

週に 2日ほど利用していま

すが、満員の時が多く、座

れなくなりました。増便す

ることはできないのでしょ

うか？

② 【地域創造部 交通政策室】

オレンジゆずるバスをご利用いただきありが

とうございます。

オレンジゆずるバスは、今年度末の北大阪急

行線の延伸開業に合わせて再編を予定してお

り、再編案の検討において、現在の利用状況を分

析したところ、「箕面駅～市立病院」の区間で特



スーパーマーケットやレス

トランの近くに停留所を作

れないでしょうか？当初

は、市役所や病院にも行け

ない市民の足としてゆずる

バスが走ることになったか

と思いますが、買い物や食

事を楽しむ足がありませ

ん。

日曜、祭日は、便数が少な

いので出かけることもでき

ません。

何とか、日常生活を楽しめ

るようにしていただければ

と思います。

に車内の混雑が多く発生していることから、そ

の対応としてオレンジゆずるバスの再編にあわ

せて、「箕面駅～市立病院～箕面萱野駅」の区間

を運行する緑ルートを新設します（ただし、月曜

～金曜に限る）。

また、土日祝も含め全ての日を同じルート（新

設の緑ルートを除く）で運行するとともに、１時

間に１本のパターンダイヤを設定する予定です

（土日祝は、朝夕の時間帯を縮小して運行する

予定です）。

なお、オレンジゆずるバスのバス停は、市内を

バス停のサービスエリア（バス停から半径 200

～400m の円の範囲）でカバーできるようまんべ

んなく設置されており、買い物や食事の際にも

ご利用いただけますので、引き続きご利用をお

願いいたします。

29 職員の方に質問したら、「ル

ールだからできません」と

回答されました。

確かに、正答ですが、これ

ではルールを改定して、よ

り良くしていくという機運

は生まれないのではないで

しょうか？

－ 【市民部 市民サービス政策室】

対応に不十分な点がありましたことをお詫び

いたします。

市民からご意見をいただいた場合、検討し対

応すべきものはルールを見直す等サービス改善

に努めていますが、法律や条例に定められてい

る場合等、職員の裁量でルールを変更できない

ケースも存在します。その場合においても、理由

を丁寧に説明することが重要と考えています。

引き続き接遇研修の実施などを通じ、適切な

対応に努めていきます。

30 高額療養費の請求手順（現

行）

1,

医療費のお知らせ

市役所の国民健康保険室よ

り郵送されてきます。

医療機関、医療費、患者負

担等の記載があるので、医

療費控除の確定申告書の添

付書類としても有効です

（領収書を添付しなくても

良い)。

2,

高額療養費請求書

国民健康保険室より受給手

続きをして下さいと郵送で

② 【市民部 国民健康保険室】

高額療養費の申請及び支払方法の簡素化（い

わゆる「プッシュ型」への変更）については、国

民健康保険被保険者の皆さまの手続きが簡略化

され利便性が向上するとともに、市にとっても

業務の効率化に繋がるものと考えます。

一方で、被保険者が負担した領収書を確認し

ないため仮に医療費が未払いの場合でも高額療

養費を支給することになるなど、課題もあげら

れており、既に導入済みの他市を参考に課題の

整理やシステム改修の必要性の確認を行うな

ど、プッシュ型への変更に向けて検討を進めて

いきます。



通知があります。

3,

高額療養費請求書の提出

領収書を添付して提出しま

す。

改善のお願い

プッシュ型の高額療養費の

支払いをお願いします。

たくさんの領収書を添付し

なくても良くなります。税

務署でも認めている「医療

費のお知らせ」を活用でき

るのではないでしょうか？

「受給手続きをして下さ

い」との通知が不要になり

ます。

高額療養費請求書の提出も

不要になり、療養費の支払

いから受給までの期間が半

滅します。

また、通知費用や職員の手

間も非常に少なくなると思

います。

31 昨年度の放課後児童支援補

助員としての勤務経験か

ら、学童保育室で使用して

いる備品、児童一人に係る

専用区画の面積等は、学童

保育室間に著しい格差があ

ると考えます。市民が納め

る学童保育料は同一額であ

るため、その提供サービス

の格差是正に係る市長のお

考えをお伺い致します。

また、昨年ご回答いただい

た条例第四五号規定の自己

評価は、実施されたのでし

ょうか？巡回指導員による

巡視・評価では、担当指導

員の主観を排除できず公正

性に欠ける可能性があると

存じます。

－ 【子ども未来創造局 放課後子ども支援室】

面積については各学童により差はあるもの

の、基準である児童 1人あたりおおむね 1.65 ㎡

を確保できるよう対応しています。

備品については学童によって施設等の環境が

違うことから、学童現場の要望を聞きながら状

況に合わせて配備しています。

以上のように各学童の実状に応じた対応のた

め、各学童間での多少の差は生じるものと考え

ていますが、利用者の不利益になるような格差

が生じないよう引き続き努めます。

なお、令和 4年度の自己評価についてはすで

に実施し、保護者へ公表しています。

【市民部 市民サービス政策室】

事前質問制については、令和 4 年度の市長タ

ウンミーティングにおいて試験的に実施しまし

たが、参加者から事前提出した質問の説明や意

見、事例紹介等の補足がされ、結果的に時間短縮



蛇足となりますが、毎年の

市長タウンミーティングの

質疑応答において、一部の

方のご質問・ご意見が冗長

かと感じます。時間が限ら

れる中、幅広く質疑応答を

行うことが出来る様に、質

疑内容の事前確認等による

運営の効率化を強く要望致

します。

には繋がらなかったことから、今年度は当日質

問に戻しています

引き続き、効果的な進行のあり方を検討して

いきます。

32 箕面市では、小中学生のキ

ャリア教育が積極的でない

ように感じています。

卒業後中学に上がる際に

は、定期考査や評価が何故

あるのか、どこを目指せば

よいのかの指導が必要に思

いますが、それが欠けてい

ます。

3 年生になってから受験を

意識しても遅く、塾に通え

ない家庭は情報収集だけで

も、置いていかれています。

職場体験も中止でしたし、

何に夢を描いて大人になる

のかの機会をつくってほし

いです。

② 【子ども未来創造局 学校教育室】

コロナ禍を機に、職場体験の受け入れ先が大

幅に減ったことから、職場体験を中止としてい

ます。

職場体験に代わる施策として、企業を講師と

して招き、「仕事」についての話を聴いて理解を

深めたり、「仕事」の調査と発表等を通じて、働

く事への深い気づきを得られたりするような取

り組みを進めています。

これらの取り組みを通して、生徒が将来の選

択について広い視野を持ち、自身の進路に意識

を向けられるようになると考えています。

33 六中校区において、今春、

生徒によるタブレットの不

適切な使用事案が発覚しま

した。

ただ、これ以外にも学校内

では掲示物への放火、テス

ト中に関係ない生徒が教室

へ乱入しよとする等、あま

りにも風紀が乱れていま

す。

被害届が出せない、何もし

ていない生徒達のほうが現

状に我慢をする、先生方も

対応に追われる…と環境に

不安を感じています。

法律の専門家や、警備員の

【子ども未来創造局 学校教育室】

【子ども未来創造局 児童生徒指導室】

第六中学校の様子については、学校と教育委

員会、箕面警察、池田子ども家庭センター、スク

ールカウンセラー、スクールソーシャルワーカ

ーなど、関係機関と連携し現在も対応していま

す。

法律的視点に関しては、府の緊急支援チーム

を要請することや、箕面警察に相談するなど、

様々な機関から助言をいただけるように働きか

けています。

警備員の採用に関しては、生徒の問題行動の

未然防止や抑制ができるのは、教職員が適当で

あると判断しているため、現在検討していませ

ん。



採用または増員をするなど

に予算を割いてほしいで

す。

34 大型商業施設出店計画につ

いて、川合地区が交通渋滞、

環境悪化につながるリスク

があると思いますが、もう

少しこまめに、早い段階で、

課題解決の打ち手を講じて

頂きたいです。

自然豊かな土地だと信じて

移り住んで来たのに、非常

に残念です。

② 【みどりまちづくり部 まちづくり政策室】

【みどりまちづくり部 道路整備室】

川合・山之口地区では、近年、高齢化や担い手

不足により継続的な営農が難しい状況が予想さ

れ、地域の衰退や、無秩序な小規模開発につなが

ることが懸念されるなか、当地区の地権者の皆

様が協力して、組合施行の土地区画整理事業を

検討されています。

土地利用計画案では、まちの活性化に向けて

大規模商業施設や物流、業務施設の立地を検討

されることに加えて、地区の外縁部には公園や

緑地を配置するなど、周辺環境や景観に配慮し

ています。

交通渋滞に関しては、土地区画整理準備組合

が交通量調査を実施し、その結果をもとに対策

を調査、検討しています。

さらに、市としても、土地区画整理事業におけ

る対策とともに、茨木市や大阪府、大阪府警等の

関係機関に対して課題解決に向けた働きかけを

行っていきます。

35 箕面市内の小学校体育館で

すが、一般開放時のエアコ

ンが利用し辛いです。料金

がかかることはやむを得ま

せんが、老朽化してないで

しょうか？冷却効率が良く

ない印象です。特に夏は熱

中症等命に関わりますの

で、よろしくお願いします。

③ 【子ども未来創造局 学校施設管理室】

小中学校体育館エアコンは平成３０年に設置

しており、老朽化が見受けられる箇所はありま

せん。また、現在、不具合・破損等の報告も挙が

っていないため、引き続き設備の状況確認に努

め、不具合・破損等を確認した際には、緊急度合

いを鑑み、修繕・対応を実施いたします。

36 タウンミーティングのファ

シリテーションを強化して

ください。教育委員会にい

っても頼りないので、リア

ルタイムで市長に質問した

かったのです。

一人あたりの発言にタイマ

ーをかけるなど、論点がず

－ 【市民部 市民サービス政策室】

タウンミーティング当日に質問の時間がとれ

ず、申し訳ありませんでした。

ご指摘のように、例えば、質問者に対して具体

的に持ち時間をご案内するなど、適切な進行方

法を検討します。



れる意見に対しては補足を

入れるなどのフォローをし

てあげてください。

初めての参加でしたが、と

ても残念でした。


